



校長室便り

# 南の風を感じて

倉敷市立琴浦南小学校

平成28年6月17日

No.6

## がんばっているぞ！ 琴浦南っ子！！



夏休みまであと1ヶ月ほどです。1学期もまとめの時期となりました。

4月からいろいろな場面で子どもたちが活躍している場面を見てきましたが、2ヶ月あまりで子どもたちは本当にたくましく成長し、責任感のある行動や自主的な活動ができるようになってきています。そんな子どもたちの様子は大人の私たちにも元気を与えてくれます。



『朝のあいさつ運動の様子』



運営委員会のメンバー自作のたすきです。あいさつの輪を広げていこうという心意気が伝わってきます。



『朝のそうじ』

委員会の仕事を責任を持ってやり遂げています。めんどうがらずに、継続してがんばる姿はとても素敵だと感じます。



『献立の紹介』



『登校班長の仕事』

下級生の安全を守りながら、登校班長の仕事をがんばっている姿は頼もしい限りです。



『清掃がんばり週間の様子』

6月13日～17日は、清掃がんばり週間でした。「美しい学校」を目指して、みんなで一生懸命取り組みました。



琴浦南っ子のがんばっている姿をほんの一部ですが紹介しました。自主的に取り組む子、よりよくなるために工夫しながら活動する子、地道に根気強く責任を果たす子など、がんばる子どもたちがいっぱいいます。こうした子どもたちのがんばりを認め、しっかりほめていきながら、さらに子どもたちのよさを伸ばしてやりたいものです。